

Besuch bei der Ortsfeuerwehr Klösterle

In der vorletzten Schulwoche durften wir an einem Vormittag die Ortsfeuerwehr Klösterle besuchen. Zu Beginn zeigte uns Kdt. Martin Neßler einen Videobeitrag über die Berufsfeuerwehr in verschiedenen Ländern.

Im Anschluss daran bewunderten die Kinder mit voller Begeisterung die Feuerwehrautos und deren Ausrüstung. Die SchülerInnen probierten Feuerwehrlinien aus, zogen die Jacken an und durften sogar die Atemschutzmasken überziehen.

Als krönenden Abschluss fuhr Martin mit allen Kindern und Lehrpersonen mit dem Feuerwehrauto bis nach Danöfen und brachte uns dann wieder zurück zur Schule.

